

(PODCASTS, 24/06/2015) Este es el audio del programa Actualidad Evangélica, correspondiente al 24/06/2015.



Esperanza Suárez y Jorge [González](#) presentan "Actualidad Evangélica", la revista radial de noticias pro

SINOPSIS

Hola, amigos y amigas, bienvenidos a Actualidad Evangélica, este espacio de noticias producido por la Federación de Iglesias Evangélicas de España en colaboración con Radio Encuentro / Radio Cadena de Vida, que llega a ustedes a través de las diferentes emisoras amigas de España e Hispanoamérica. ¡Gracias por acompañarnos!

CARTA AL PRESIDENTE MARIANO RAJOY

La Federación de Entidades Religiosas Evangélicas de España (FEREDE), ha escrito [una carta](#) al **presidente del Gobierno de España, Mariano Rajoy**, pidiéndole que paralice la tramitación de la reforma del RD 369/1999 y que impulse una normativa “que ponga fin a la discriminación por motivos religiosos que sufren los pastores evangélicos en España”.

En su carta FEREDE señala al Presidente del Gobierno que con ese Real Decreto no da cumplimiento a la sentencia condenatoria del Tribunal Europeo de Derechos Humanos de Estrasburgo y que con ello obligará a los pastores a recurrir a la vía judicial, lo que FEREDE considera “un despropósito”.

En nuestro programa de hoy, nos explica los detalles de este asunto **Mariano Blázquez**, secretario ejecutivo de la FEREDE.

“UN MILLÓN DE RAZONES”

Se acerca la celebración del 500 aniversario de la Reforma Protestante, que tendrá lugar en 2017, y las iglesias e instituciones protestantes en todo el mundo ya están trabajando en los preparativos para esta gran celebración.

Como no podía ser de otra manera, la Sociedad Bíblica ve en esta celebración una oportunidad magnífica y única para impulsar la distribución de la Biblia, la Palabra de Dios, y para ello se ha planteado un desafío a la altura de las circunstancias: **distribuir 1 Millón de Biblias en España.**

Bajo el lema, “Un millón de razones”, se está imprimiendo una edición especialmente preparada para la ocasión.

Entrevistamos al **pastor Paco Sánchez**, coordinador de este proyecto.

Actualidad Evangélica, programa correspondiente al 24/06/2015

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA
Miércoles, 24 de Junio de 2015 00:00

Esperamos que os guste el programa. ¡Gracias por seguirnos!

Recordad que también podéis escuchar los programas anteriores y entrevistas completas [en Actualidad Evangélica](#)

Fuente: [Actualidad Evangélica](#) | Radio Encuentro - Radio Cadena de Vida